

CICLISMO



PROTAGONISTAS

La Challenge llama a la puerta

► **NOMBRES** La prueba mallorquina dispara su cuenta atrás y proyecta otra edición repleta de figuras internacionales

Fernando Fernández

La XXII Iberostar Challenge Ciclista Mallorca calienta motores. A falta solo de una semana para su comienzo (3 al 6 de febrero) se ha disparado la cuenta atrás. Los equipos comienzan a confirmar su participación y las grandes figuras

del pelotón internacional aterrizarán en Mallorca para disputar una de las pruebas más emblemáticas del calendario ciclista.

Este año, la Iberostar Challenge cuenta con la participación del ganador de la última entrega del Tour de Francia y campeón olímpico



Joan Horrach (Madison Genesis).

de crono, Bradley Wiggins (Sky), que estará acompañado de sus fieles escuderos: Chris Froome, Sergio Henao y Rigoberto Uran.

Además de estas figuras, está confirmada la presencia de otras claras referencias en el pelotón, como Andre Greipel y Jurgen van den Broeck, del Lotto Belisol; Tony Martin y Sylvain Chavanel, del Omega Pharma-Quick Step; Alejandro Valverde, Jose Francisco Ventoso, José Joaquín Rojas y Rui Costa, del Movistar; Igor Antón y Gorka Izagirre, del Euskaltel Euskadi; Luis León Sánchez y Robert Gesink, del Blanco ProCycling (ex Rabobank); Damiano Cunego, Alessandro Petacchi o Filippo Pozzato, del Lampre, o Tyler Farrar, del Garmin-Sharp.

En cuanto a los mallorquines, la prueba cuenta con pleno isleño. Vicenç Reynés (Lotto Belisol), Lluís Mas y el debutante Joan Carles Riutort (Burgos BH) y Joan Horrach (Madison Genesis). Este último se despedirá del ciclismo profesional en el domingo 3 de febrero arranca en el Passeig Marítim de Palma.

► Contador ya gana

El español Alberto Contador alcanzó su primera victoria en el Tour de San Luis al adjudicarse la sexta etapa, que unió las ciudades argentinas de Quines y Mirador del Sol en un trazado de 156,6 kilómetros. En la clasificación general el salteño Dani Díaz ratificó su condición de líder.

'Trébol' se exhibe en París-Vincennes

► **GRAN VICTORIA** El ejemplar balear y su entrenador, Gabriel Pou, consiguen un prestigioso triunfo en el hipódromo francés

Jaume Gomila | PARÍS

Al fin el sueño de toda la delegación de Balears que cada año se desplaza el último fin de semana de enero a París se ha cumplido, ver ganar a un ejemplar de las islas y además con un conductor de Mallorca. No ha podido ser de la mejor forma posible, con Trébol el considerado como mejor caballo

nacido en Balears y con Gabriel Pou, un entrenador que hace un año dejó Mallorca para establecerse en Normandía. La carrera no fue muy complicada para el crack menor que rápidamente recuperó los 25 metros de desventaja iniciales y quedó en la mitad del grupo en segunda línea. Aquí se mantuvo hasta que faltaron 1000 metros para la meta cuando se abrió hacia el tercer carril. En la última curva fue cuando inició la remontada y a la entrada de la última recta ya tenía la cabeza. Los últimos 200 metros fueron de celebración para el centenar de aficionados que animaban a Trébol y a Gabriel Pou. Trébol cruzó la meta con medio enganché respecto al segundo clasificado el favorito Vasterbo Face II conducido por Thierry Duvaldestin. Una victoria que todavía tiene más mérito ya que Trébol acabó la carrera con el protector de la pata izquierda delantera bajado. Esta es la segunda victoria de un caballo nacional en Vincennes, la primera producida en la grande piste del recinto y también primer la primera para un efectivo nacido en Menorca. Biel Pou no ha

podido empezar mejor el año ya que acumula dos victorias en sendas actuaciones en París-Vincennes. Trébol ganó con un crono de 1.14'6 en los 2.875 metros de la pista grande. En la octava carrera la cuadra HM estaba representada por

EL APUNTE

'Ready Cash' busca la gloria

Dieciocho de los mejores trotones del mundo se dan cita hoy en la prueba más prestigiosa del calendario, el Grand Prix d'Amérique, una clásica que este año ofrece su edición número 92 y reparte 1.000.000 de euros en premios La gran

carrera francesa de la temporada cuenta con un claro favorito, Ready Cash. El ganador de las dos últimas ediciones se ha mostrado intratable en las dos preparatorias que ha disputado, la primera remontando los 25 metros de handicap y la segunda ganando con el dorsal número 1 en una prueba de velocidad tras autostart. Ready Cash puede convertirse en el quinto ejemplar con tres triunfos en el Grand Prix d'Amérique.

Quepi des Caillons y su propietario Juan Antonio Horrach. Pese a una buena salida y quedar segundos fueron poco a poco retrocediendo posiciones hasta llegar a ocupar la cola del grupo. En la última recta remontaron unos cuantos puestos y acabaron novenos a 1.15'7 en los 2.100 metros de la pista pequeña.

En la octava carrera la cuadra HM estaba representada por



Gabriel Pou, junto a su familia, 'Trébol' y el también entrenador mallorquín Toni Ripoll después de la carrera celebrada en el hipódromo francés de Vincennes. ■ Foto: JAUME GOMILA